

Las reservas de agua en el Pantano de Montoro alcanzan su mínimo histórico

## Puertollano y su comarca afectados por la escasez de agua

La situación de escasez de agua que vive Puertollano y su comarca se ha visto agravada en las últimas semanas ante la persistente ausencia de lluvias. Al cierre de esta edición, las reservas de agua embalsadas en el Pantano de Montoro habían alcanzado su mínimo histórico. Esta falta de agua fue la "causa de fuerza mayor" por la que Repsol Petróleo y Repsol Química solicitaron en pasado 23 de diciembre una regulación de empleo que hubiera afectado a 615 trabajadores. Tras el acuerdo entre empresa y sindicatos, esta solicitud fue archivada, abriéndose así un período de negociaciones.

El pantano de Montoro, con una capacidad de 44,5 millones de metros cúbicos, se encontraba el pasado 28 de diciembre con unas reservas de 10,68 millones de metros cúbicos, el nivel más bajo de su historia. El consumo medio anual se sitúa en torno a los 27 millones de m<sup>3</sup>, destinándose la

mayor parte, 22 millones, al Complejo Industrial, y otros 4,5 al consumo de las poblaciones de Puertollano, Almodóvar, Hinojosa, Mestanza y Cabezarrubias.

Ante esta situación, ya en el mes de septiembre, el Ayuntamiento de Puertollano puso en marcha medidas de ahorro que han supuesto un descenso del 10% en el consumo de agua de su población. Por su parte, Repsol Petróleo "consiguió un ahorro interno del 20% mediante el retorno de las aguas residuales nuevamente al proceso productivo, aún a costa del riesgo de deterioro de los equipos" según explicó José Manuel Prieto, portavoz de Repsol. Como continuó sin llover lo suficiente, Repsol adelantó la "parada técnica" de mayo a diciembre, con lo cual se ahorró otro 20%.

A estas medidas de ahorro se une ahora la campaña informativa que ha iniciado el Ayuntamiento

con el objetivo de "concienciamos todos que el agua es escasa y que, por tanto, es necesario fomentar su ahorro si queremos prolongarla para nuestro propio uso doméstico", explicó el Alcalde de Puertollano. A continuación, Santiago Moreno valoró positivamente la Creación de una Comisión para "el seguimiento del problema de escasez de agua que padecemos en estos momentos". Esta comisión, en la que estarán representados Ayuntamiento, asociaciones de vecinos, sindicatos y empresas, "se reunirá periódicamente y estudiará las alternativas que pudieran existir para realizar nuevos aportes de agua si continuase la ausencia de lluvias", y añadió que la Comisión "dispondrá de todos los estudios técnicos e irá adoptando, con la participación de todos, las medidas más adecuadas en cada momento".

(pasa a la página 3)

## 1992, un año de contrastes

Es costumbre cuando finaliza el año, hacer balance de lo que ha supuesto para todos nosotros, a la vez que avanzamos lo que el venidero puede depararnos.

Yo diría que 1992 ha sido para nuestra Ciudad, al igual que para toda España, un año extraño por los grandes contrastes que han supuesto los diferentes acontecimientos que se han ido sucediendo. Y es que, en efecto, junto a noticias históricas por su importante efecto positivo de cara a nuestro futuro colectivo -la nueva Central Térmica, la entrada en servicio del AVE, el nuevo oleoducto Cartagena-Puertollano, el proyecto ecológico "Puertollano Verde" y el Gas Natural, entre los más destacados- se han sucedido otras de claro tono negativo que nos han llenado de intranquilidad e incertidumbre -cierre de SEGON, crisis Fesa-Enfersa, planes de futuro de Repsol- Química, haciéndonos olvidar estos últimos la ilusión y esperanza que nos aportaron los primeros.

Por eso, cuando miramos a lo que será 1993, quiero unirme a la costumbre y formular también un deseo: que de la unión de los esfuerzos de todos los hombres y mujeres de Puertollano, surja incontenible la confianza de un futuro de progreso para nuestra Ciudad, en la seguridad de que en el trabajo y en la fe en nosotros mismos esté la clave de nuestro propio éxito, desoyendo a quienes desde el peor pesimismo, se empeñan en crear alarmismos que solo sirven para desincentivar y paralizar nuestras posibilidades de crecimiento y desarrollo.

Y es que el próximo año, como todos, nos traerá igualmente acontecimientos positivos y negativos. Y de unos y otros, desde el análisis objetivo de la realidad, seguiremos trabajando por garantizar el futuro de nuestra Ciudad. Sin construir castillos en el aire que nos adormezcan una vez más en los laureles de lo ya conseguido, y sin caer en la fosa del derrotismo y del desánimo.

Si es así, 1993 será un eslabón más ganado por todos para el bienestar y el progreso de Puertollano.

Santiago Moreno González  
Alcalde de Puertollano

## SUMARIO

### ENERGIA

El gas natural llega a las primeras 20 viviendas de Puertollano.

(Página 4)

### CONSUMO

El Ayuntamiento da "luz verde" para construir un nuevo mercado de mayoristas.

(Página 9)

### SOCIEDAD

En marcha un plan para prevenir el consumo de drogas en los colegios.

(Página 8)

### DEPORTES

Abierta al público la Piscina Municipal climatizada, con un horario de 10 de la mañana a 10 de la noche.

(Última página)



El Alcalde, Santiago Moreno, con el Director del Museo y Concejales durante el acto de inauguración

## Puertollano ya tiene museo

Puertollano cuenta ya con su propio Museo instalado en el que fuera antiguo Ayuntamiento, un edificio emblemático de nuestra Ciudad, que después de su rehabilitación se ha convertido en el marco adecuado para acoger exposiciones y albergar el Archivo Histórico Municipal.

En el acto de inauguración el Alcalde, Santiago Moreno, felicitó a todos los vecinos "porque recuperamos parte de nuestro patrimonio histórico y, por tanto, parte de nosotros mismos".

El Alcalde reconoció la falta de infraestructuras que hasta ahora hemos tenido para desarrollar actividades culturales. Por eso el destino que se ha dado al edificio no podía ser otro que dedicarlo a dinamizar la actividad cultural de Puertollano.

Desde estas páginas invitamos a todos los ciudadanos a visitar el Museo. De momento, ya están acudiendo a él nuestros escolares dentro de la campaña "Conoce tu museo" que ha emprendido la Concejalía de Cultura. ■

(Reportaje en páginas 6-7)

Para la construcción del segundo Grupo Térmico

## Elcogas firma dos contratos por valor de 35.000 millones de pesetas

La sociedad Elcogas, S.A., encargada de la gestión y construcción de la nueva Central Termoelectrica de Puertollano, firmó el pasado 21 de Diciembre los dos contratos principales de suministro para la Central por un valor de 35.000 millones de pesetas.

Como se sabe la nueva Central Termoelectrica de Puertollano empleará la tecnología de gasificación de carbón integrada en ciclo combinado que se caracteriza por producir energía eléctrica con un mínimo impacto ambiental, en el marco de un proyecto avalado y financiado en parte por la Comunidad Europea.

El contrato de gasificación se ha adjudicado al consorcio constituido por Babcock Wilcox Española y Krupp Koppers, mientras que el contrato del suministro del sistema de ciclo combinado se ha adjudicado a Siemens AG y Babcock Wilcox Española. La firma del contrato se celebró en la sede social de ELCOGAS en Madrid y tomaron parte los siguientes directivos: Manuel

Treviño, consejero delegado de ELCOGAS; Hans Bihn y Siegfried Schlinder, vicepresidente y director de Siemens AG; Karl L.

Schmidt y P. Grieshammer, presidente y director comercial de Krupp Koppers y E. Rodríguez Tagarro, director de equipamiento de Babcock Wilcox Española.

En el proyecto de construcción de la Central Termoelectrica participan las compañías Endesa, Sevillana de Electricidad, Iberdrola, Hidroeléctrica del Cantábrico, Electricidade de Portugal y Electricité de Francia.

Las obras de la nueva Central comenzarán el próximo mes de abril y está prevista su terminación para principios del año 1997. EL proyecto español fue elegido por la CE dentro del "Programa Thermie" y constituye la mayor planta con esta nueva tecnología que se construirá en el mundo. Servirá, asimismo, de experiencia para extender a otros países este sistema de obtención de energía eléctrica a partir del carbón. ■